

Antrag Nr. 04-O-26-0031

CDU-Fraktion

Betreff:

Sammelstelle für Alt-CDs
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Ortsverwaltung Kastel/Kostheim eine Sammelmöglichkeit für Alt-CDs einzurichten.

Begründung:

CDs bestehen überwiegend aus dem hochwertigen Polycarbonat, der sich sehr gut wieder verwerten lässt. Zurzeit landen Alt-CDs bei uns noch überwiegend in der Restmülltonne. Dies ist eine Verschwendung von kostbaren Rohstoffen, der nicht sein muss.

Mainz-Kostheim, 13. April 2004

Hans Dötsch
Fraktionssprecher